

Porträt | Portrait

# Saremco Dental – dental bauer gruppe Neuer Partner für Deutschland Saremco Dental–dental bauer group New partner for Germany

Saremco Dental mit Sitz im St. Galler Rheintal ist auf die Entwicklung, Produktion und den Vertrieb von hochwertigen Produkten für die restaurative Zahnheilkunde spezialisiert. Der wirtschaftliche Erfolg des Unternehmens basiert auf Innovation und Qualität. Das Produktesortiment umfasst Komposite, Adhäsive, Ätzelgels, Sealer und weitere Spezialitäten. Von zentraler Bedeutung für Saremco Dental als Entwickler und Hersteller sind die Dauerhaftigkeit, Sicherheit, Biokompatibilität und Ästhetik der Produkte. Saremco Dental hat seit September dieses Jahres einen Partner in Deutschland gefunden. Über die dental bauer gruppe können Sie alles über die Produkte erfahren.

**Saremco** Dental wurde 1987 vom erfolgreichen und branchenerfahrenen Chemiker Adalbert Schmid gegründet. Das erste Dentalprodukt war ein Zahnkomposit, welches unter der Eigenmarke eines weltweit renommierten Drittanbieters auf den Markt kam und in großen Mengen verkauft wurde. Die ausgezeichneten klinischen Resultate und die zunehmende Nachfrage führten bei Saremco Dental zum Entschluss, die Produkte unter eigenem Namen zu vermarkten. Seit September 2006 hat Saremco Dental einen Vertriebspartner für Deutschland gefunden. Die geschulten Mitarbeiter der dental bauer gruppe beraten Sie in allen Fragen rund um das Produkt.

Saremco Dental arbeitet eng mit Universitäten im In- und Ausland zusammen. Forschung, Entwicklung und Vertrieb sind heute in drei betriebs eigenen Gebäuden auf rund tausend Quadratmetern vereint. Nahezu zwanzig hoch qualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter engagieren sich unter der Leitung von Franca und Adalbert Schmid, den beiden Geschäftsführern.

Auf der Basis von 30 Jahren Erfahrung in Forschung und Entwicklung sowie besten, langjährigen Branchenkenntnissen garantiert das Saremco Dental Team für Produkte, die aus zahllosen Zahnarztpraxen nicht mehr wegzudenken sind. Dazu gehören insbesondere auch innovative Weltneuheiten, wie zum Beispiel das lichthärtende Mikrohybrid-Komposit „els extra low shrinkage“, die neuste Entwicklung aus dem Hause Saremco Dental.

## Qualität als Verpflichtung

Saremco Dental ist seit 1993 GMP- und ISO-zertifiziert. Vom Rohmaterial über das Halb- und Fertigfabrikat bis hin zum fertig konfektionierten Verkaufsprodukt sorgen ausgewiesene Spezialistinnen und Spezialisten in modern ausgestatteten Qualitätslabors für die Einhaltung der strengen Normen.

Bezogen auf seine Produkte fühlt sich Saremco Dental insbesondere der Gesundheit verpflichtet. Herkömmliche Komposite sind wie Amalgam nicht über alle Zweifel erhaben.

Zahlreiche wissenschaftliche Studien belegen, dass aus gehärteten Kompositen Restmonomere herausgelöst werden, die im Körper zu toxischen Reaktionen führen können. „els extra low shrinkage“ gilt bisher als einzig bekanntes Komposit, welches keine herauslösbaren Co-Monomere enthält.

## Auszug aus der attraktiven Produktpalette

Die Produkte von Saremco Dental sind mittlerweile in über 40 Ländern auf der ganzen Welt im Einsatz. Heute umfasst die Palette innovative Produkte für die restaurative Zahnheilkunde:

## Komposite

Das lichthärtende Mikrohybrid-Komposit mit bisher unerreicht tiefer Schrumpfspannung und gleichzeitig tiefer Volumenschrumpfung. „els extra low shrinkage“ weist einen hohen Anteil an einpolymerisierbaren, röntgenopaken Submikronfüllern auf. Damit wird ein homogener Verbund zwischen Füllern und Harzmatrix erreicht. Die extrem tiefe Schrumpfspannung und die stressfreie Polymerisation beruhen auf der optimal abgestimmten Harzmatrix. Aus „els extra low shrinkage“ lassen sich keine Restmonomere herauslösen. ■

**Saremco Dental, whose headquarters are in St. Galler Rheintal, specialises in the development, production and sale of high quality products for restorative dental medicine. The economic success of the company is based on innovation and quality. The product range comprises composites, adhesives, etching gels, sealers and other specialities. Of utmost importance for Saremco Dental as a developer and manufacturer are durability, safety, biocompatibility and aesthetics of their products. Since September of this year Saremco Dental has found a partner in Germany. With dental bauer group you can learn more.**

**Saremco** Dental was founded in 1987 by the successful, experienced chemist Adalbert Schmid. The first dental product was a composite tooth which came on to the market under the own brand of a globally recognised third party supplier and a great amount of them was sold. Saremco Dental decided to market the product under their own name due to the excellent clinical results and increasing demand. Saremco Dental found a sales partner for Germany in September 2006. The trained staff at dental bauer gruppe can give advice with regard to any questions which you have about the product.

Saremco Dental works closely with domestic and overseas universities. Today, research, development and sales are combined into three separate buildings on a site of approximately one thousand square metres. Almost twenty highly qualified members of staff work under the charge of Franca and Adalbert Schmid, the two managers.

With 30 years experience in research and development and the very best, well-established industry knowledge, the team at Saremco Dental Team guarantees products, which many dental surgeries just could not do without. There are also global innovations such as the light cure microhybrid composite “els extra low shrinkage”, Saremco Dental’s most recent development.

## Commitment to quality

Since 1993, Saremco Dental is GMP and ISO certified. From the raw material to the semi-finished and finally the finished product, the specialists work under strict standards, in state-of-the-art laboratories.

With reference to its products, Saremco Dental feels particularly responsible for health care. Conventional composites such as amalgam are not used.

Numerous scientific studies show that hardened composites can release residual monomers, which can lead to toxic reactions in the body. “els extra low shrinkage” is, up to now, the only known composite, which contains no co-monomers.

## A compendium of the attractive range of products

Saremco Dental products are used in over 40 countries across the world. Today the range of innovative products for restorative dental medicine includes:

## Composite

Light cure microhybrid composite with low shrink tension and simultaneous low volume tension, which has been unavailable up to now. “els extra low shrinkage” has a high proportion of single polymer, x-ray opaque, sub-micron fillers. This achieves a homogeneous joining of fillers and resin matrix. The extremely low shrink tension and the stress free polymerisation are due to optimal resin matrix. “els extra low shrinkage” does not release any residual monomers. ■

contact

dental bauer gruppe  
dental bauer GmbH & Co. KG  
Ernst-Simon Straße 12  
72072 Tübingen  
Tel.: 0 70 71/97 77-0



dental  
bauer

bds

bruns +  
klein

hauschild

horn  
dental

järident

techno  
dent

ad. & hch.  
wagner